

Safari Ramadan di Masjid Muttahidin Sekadau, Bupati dan Kapolres Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas

Cucu - SEKADAU.INDONESIASATU.ID

Mar 26, 2024 - 11:00



SEKADAU - Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama dan Bupati Sekadau, Aron, melaksanakan kegiatan Safari Ramadan di Masjid Muttahidin, Kecamatan Nanga Taman, Kabupaten Sekadau, pada Senin (25/3/2024).

Kapolres Sekadau AKBP Nyoman Sudama mengawali sambutannya dengan

ucapan terimakasih kepada panitia yang telah memberikan waktu untuk hadir dalam kegiatan Safari Ramadan di Masjid Muttahidin. Kapolres juga mengajak masyarakat Nanga Taman untuk menjaga Kamtibmas khususnya di bulan Ramadan.

"Kita jaga bersama situasi Kamtibmas di bulan suci Ramadan, mencegah kejahatan seperti tawuran tawuran dan perang sarung pada saat tarawih meskipun tidak terjadi di tempat kita. Namun ada aksi balap liar yang dapat dicegah oleh petugas patroli Polres Sekadau," ucap Kapolres.

"Kami ucapkan terimakasih kepada para tokoh dan seluruh masyarakat yang telah mensukseskan pemilu dengan aman. Mari sekarang bersatu kembali, untuk sama-sama membangun Kabupaten Sekadau yang aman dan sejahtera. Pada waktu lalu kita telah menerima kunjungan kehormatan dari Presiden RI, dan kita mendoakan bahwa apa yang telah diajukan oleh Bupati untuk pembangunan kepada Presiden RI dapat terealisasi," sambung Kapolres Sekadau AKBP Nyoman Sudama.

Dalam kesempatan yang sama, Bupati Sekadau, Aron, juga menyampaikan apresiasi kepada para tokoh dan seluruh elemen masyarakat yang telah berkontribusi dalam mensukses Pemilu yang aman dan damai dan harmonis.

Bupati mengatakan, Safari Ramadan ini merupakan momen kebersamaan antara Pemda Sekadau, pihak kepolisian, serta dengan masyarakat dan menjadi sarana untuk menyampaikan informasi perkembangan pembangunan dan menyerap informasi dan masalah-masalah sosial dari masyarakat

"Safari Ramadan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk membuka jalannya komunikasi antara pemerintah, organisasi keagamaan, para ulama dan seluruh khalayak masyarakat untuk dapat saling gotong royong dalam membangun dan memperkuat sinergitas kolaborasi melaksanakan pembangunan dan kemajuan serta masyarakat, kita ambil makna positif di bulan yang penuh keberkahan ini untuk berlomba-lomba dalam berbuat kebaikan," tutur Bupati Sekadau.

Safari Ramadan ini ditutup dengan pemberian bantuan sarana ibadah seperti karpet dan sajadah serta kipas angin, yang diserahkan secara simbolis untuk lima masjid yang berada di kecamatan Nanga Taman, serta bantuan lima ribu ekor benih ikan mas untuk kelompok tani Kanolan, kecamatan Nanga Taman.